

Tramo San Vicente Pedernales

de la Ruta Spondylus atrae el turismo a la zona norte de Manabí

El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Transporte y Obras Públicas con una inversión aproximada de 114 millones de dólares, rehabilitó la carretera San Vicente - Pedernales de 110 kilómetros de longitud, tramo que forma parte de la Ruta Spondylus.

Esta rehabilitación vial marca un antes y un después para aproximadamente 130 mil habitantes de la zona, quienes han recuperado su esperanza en un mejor futuro gracias al mejoramiento productivo, comercial y turístico logrado a partir de la ejecución de la obra.

Los beneficios son múltiples, entre otros, se ha generado 157.565 plazas de trabajo directas y 63.026 plazas indirectas, y se ha logrado reducir el tiempo de viaje desde San Vicente a Pedernales en una hora y quince minutos aproximadamente. Además la vía se ha convertido en un eje de gran importancia para la región manabita porque permite su conexión interna y con la región Sierra en poco tiempo.



Viaje por la ruta bordeando el mar

El tramo rehabilitado facilita a los usuarios disfrutar de la majestuosidad de las playas costeras del norte manabita, y el aire marino en algunos tramos que bordean muy de cerca el mar disfrutando de sus hermosos 117 kilómetros de playas.

Así, viajar por este tramo de la Ruta Spondylus es acercarse a la naturaleza en estado puro, es conocer hermosos sitios turísticos, y disfrutar de la mejor gastronomía manabita a base de frescos mariscos, provenientes de los cantones turísticos de San Vicente, Jama y Pedernales.



Turismo y productividad se reactivan a partir de la rehabilitación vial

Con el mejoramiento de la carretera se reactivó el turismo de la zona con un significativo incremento del 38%, lo que a 390 servidores turísticos de la zona les ha permitido mejorar mensualmente sus ingresos.

Simultáneamente empezó a florecer la inversión en turismo, por lo que se registran alrededor de 7 nuevas edificaciones hoteleras en la ruta mencionada.

En la ruta los turistas pueden disfrutar de hermosos balnearios como San Vicente, Briceño, Canoa, El Matal, Don Juan, Tasaste, La División, Punta Blanca, Punta Prieta, Cabuya, Pedernales, entre otros.

Por otra parte, la vía permite transportar una producción aproximada de 20 mil quintales de camarones desde Pedernales, el mayor productor de camarón de la zona.

Asimismo, en este sector se encuentra el puerto pesquero artesanal El Matal, donde se produce un promedio de 45 toneladas de pescado diariamente, las mismas que son distribuidas a diferentes centros de consumo utilizando esta vía.



Obras benefician a varios balnearios de la zona

La vía ampliada a 11,20 metros de ancho, fue rehabilitada con hormigón armado, incluye señalización horizontal y vertical, y cuenta con dos carriles con espaldones de seguridad. Acoplándose a la demanda turística, se construyeron cuatro carriles desde San Vicente a Canoa y desde Coaque a Pedernales ciclovías.

Para mejorar la movilidad en la vía, se construyó una variante y un puente en el balneario de Briceño, una variante W en Jama, y un paso lateral en Canoa. Adicionalmente se construyeron los accesos a la ciudad de Pedernales y

a los siguientes balnearios: Canoa, Tasaste, Cabuya, Chorrera, Bellavista, Don Juan y Briceño. Como parte de la rehabilitación de la carretera se repararon 10 puentes para seguridad vial de los usuarios.

Adicionalmente, en el nuevo puente de Briceño, se ha construido una especie de mirador turístico lo que se convierte en un sitio para que propios y extraños puedan admirar la belleza de las playas de este balneario.

